



## **Beschluss**

### **des Bayerischen Landtags**

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Prof. Dr. Michael Piazolo, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Bernhard Pohl, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 17/18590, 17/20718

**Eine Entwicklungsperspektive für die klassische Ballettausbildung in Bayern: Nachwuchsförderung zukunftssicher gestalten – ein Ballettinternat auch für Bayern!**

Der Landtag stellt fest:

- Die Kulturlandschaft in Bayern zeichnet sich durch eine hohe Diversität aus, die national einzigartig ist.
- Die Nachwuchsförderung auch im Bereich des klassischen Balletts nimmt der Freistaat daher sehr ernst und spielt im Rahmen der bayerischen Kulturpolitik eine zentrale Rolle.
- Die Staatsoper als kultureller Leuchtturm strahlt weit über die bayerischen Landesgrenzen hinaus und genießt weltweit ein großes Renommee.

Die Staatsregierung wird gebeten, zu prüfen, inwiefern die Errichtung eines Ballettinternats nicht doch auf bayerischem Boden in absehbarer Zukunft umgesetzt werden könnte. Dabei sollen Kooperationsmöglichkeiten mit bestehenden, auch nichtstaatlichen, Einrichtungen geprüft werden.

Die Präsidentin

I.V.

**Reinhold Bocklet**

I. Vizepräsident